
 

 

-------- EN CIUDAD JUÁREZ, ESTADO DE CHIHUAHUA, SIENDO LAS 12:24 

HORAS DEL DÍA 29 DE NOVIEMBRE DE DOS MIL SIETE, FECHA Y HORA SEÑALADA 

EN LA CONVOCATORIA PREVIA, DE FECHA 27 DE NOVIEMBRE DE DOS MIL SIETE, 

REUNIDOS EN LA SALA DE CABILDO “JOSÉ REYES ESTRADA” EN LA PRESIDENCIA 

MUNICIPAL DE CIUDAD JUÁREZ, Y EN TÉRMINOS DEL ARTICULO SÉPTIMO DE LA 

LEY DE OPERADORA MUNICIPAL DE ESTACIONAMIENTOS DE JUÁREZ, SE CELEBRA 

LA SESIÓN ORDINARIA DE CONSEJO DIRECTIVO, HACIÉNDOSE CONSTAR QUE SE 

ENCUENTRAN PRESENTES EL C. LIC. JOSÉ REYES FERRIZ, EN SU CARÁCTER DE 

PRESIDENTE MUNICIPAL Y PRESIDENTE DEL CONSEJO, LA C. LIC. MARTHA LETICIA 

SILVA GANDARILLA, SECRETARIA DEL AYUNTAMIENTO Y SECRETARIA DEL 

CONSEJO, EL C. LIC. ALFREDO URIAS CANTU, TESORERO MUNICIPAL Y VOCAL 

TESORERO DEL CONSEJO DE LA OMEJ, EL C. ING. SERGIO ACOSTA DEL VAL, 

DIRECTOR GENERAL DE OBRAS PÚBLICAS Y CONSEJERO DE LA OMEJ, EL C. ING. 

EVERARDO MEDINA MALDONADO, PRESIDENTE DEL CONSEJO MUNICIPAL DE 

PLANEACION Y CONSEJERO DE LA OMEJ,  EL C. C.P. JORGE DOMÍNGUEZ CORTÉZ, 

REGIDOR MUNICIPAL Y CONSEJERO DE LA OMEJ, C. ING. ALBERTO CONTRERAS 

O., REPRESENTANTE DE LA CANACO Y CONSEJERO DE LA OMEJ, EL LIC. ARTURO 

JIMÉNEZ MORALES, COMISARIO DE OMEJ,   Y LA  C. PROFA. ADRIANA TERRAZAS 

PORRAS, DIRECTORA DE OPERADORA MUNICIPAL DE ESTACIONAMIENTOS DE 

JUÁREZ, DANDO INICIO LA SESIÓN EN LOS TÉRMINOS DE LA CONVOCATORIA 

EMITIDA, CERTIFICANDO EL C. SECRETARIO DEL CONSEJO QUE EXISTE QUÓRUM 

LEGAL PARA SU VALIDEZ.------------------------------------------------------------------------------------- 

 

-------- EN USO DE LA PALABRA LA DIRECTORA GENERAL DE OPERADORA 

MUNICIPAL DE ESTACIONAMIENTOS DE JUÁREZ, DA LECTURA A LA ORDEN DEL DÍA 

MISMA QUE FUE APROBADA POR UNANIMIDAD EN LOS SIGUIENTES TÉRMINOS:------ 

 I. LISTA DE ASISTENCIA, II. APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA, III. LECTURA Y 

APROBACIÓN EN SU CASO DEL ACTA ANTERIOR. IV. RATIFICACIÓN DE 

NOMBRAMIENTO DE LA PROFRA. ADRIANA TERRAZAS PORRAS COMO DIRECTORA 

GENERAL DE LA OPERADORA MUNICIPAL DE ESTACIONAMIENTOS DE JUÁREZ.             

V. RATIFICACIÓN DE NOMBRAMIENTO DEL LIC. MARIO ALBERTO RODRÍGUEZ 

GINER COMO DIRECTOR ADMINISTRATIVO DE OPERADORA MUNICIPAL DE 

ESTACIONAMIENTOS DE JUÁREZ. VI. AUTORIZACIÓN DE ESTADOS FINANCIEROS, 

SEPTIEMBRE 2007 Y OCTUBRE 2007. VII. PRESENTACIÓN DE  PRESUPUESTO 2008 

 DE OPERADORA. VIII. AUTORIZACIÓN DE GASTO PARA ACONDICIONAR NUEVO 

CORRALÓN. IX. AUTORIZACIÓN PARA QUE OPERADORA MUNICIPAL OBTENGA  EL 

70% DEL TOTAL DE LA VENTA DE LOS REMATES DE VEHÍCULOS Y EL MUNICIPIO SE  

 

 



 

QUEDE CON EL 30% RESTANTE. X. AUTORIZACIÓN DE NUEVAS TARIFAS DE COBRO 

EN ESTACIONAMIENTOS Y PATIOS FISCALES. ------------------------------------------------------- 

XI. AUTORIZACIÓN PARA LA DONACIÓN DE UN PESO AL DIF ÚNICAMENTE DE LOS 

ESTACIONAMIENTOS DE VIALIDAD Y PRESIDENCIA. XII. AUMENTO DE PARTIDA 

PARA CUBRIR GASTOS DE OPERACIÓN DE OMEJ. XIII. CLAUSURA--------------------------- 

 

--------ASUNTO NÚMERO UNO.- LISTA DE ASISTENCIA, EN RELACIÓN CON ESTE 

PUNTO HA QUEDADO DESAHOGADO EN EL PRIMER PÁRRAFO DE LA PRESENTE 

ACTA.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

 

-------- ASUNTO NÚMERO DOS.- APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DIA, 

HABIÉNDOSE DADO LECTURA AL ORDEN DÍA QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD 

DE VOTOS DE LOS MIEMBROS DEL CONSEJO. ------------------------------------------------------ 

 

-------- ASUNTO NÚMERO TRES.- LECTURA Y APROBACIÓN EN SU CASO DEL 

ACTA ANTERIOR, TOMA LA PALABRA LA C. LIC. MARTHA LETICIA SILVA 

GANDARILLA, QUIEN PROCEDE A DAR LECTURA AL ACTA DE LA REUNIÓN 

ANTERIOR HABIÉNDOSE CONCLUIDO CON LA LECTURA, EL LIC. JOSÉ REYES 

FERRIZ, PRESIDENTE MUNICIPAL PREGUNTA QUE SI LO QUE ESTA PLASMADO EN 

EL ACTA ES LO QUE SE ACORDÓ EN LA REUNIÓN ANTERIOR, LOS PARTICIPANTES 

DE ESA REUNIÓN LE INFORMAN QUE SI, LOS MIEMBROS DEL CONSEJO APRUEBAN 

POR UNANIMIDAD DE VOTOS EL ACTA ANTERIOR, CON LA OBSERVACIÓN DE QUE 

NO ESTA FIRMADA POR LOS CONSEJEROS QUE EN ELLA INTERVINIERON.-------------- 

 

-------- ASUNTO NÚMERO CUATRO.- RATIFICACIÓN DE NOMBRAMIENTO DE LA 

PROFRA. ADRIANA TERRAZAS PORRAS, COMO DIRECTORA GENERAL DE LA 

OPERADORA MUNICIPAL DE ESTACIONAMIENTOS DE JUÁREZ, PONEN A 

CONSIDERACIÓN DE LOS MIEMBROS DEL CONSEJO Y POR UNANIMIDAD DE VOTOS 

LOS MIEMBROS DEL CONSEJO RATIFICAN Y APRUEBAN EL NOMBRAMIENTO DE LA 

PROFRA. ADRIANA TERRAZAS PORRAS, COMO DIRECTORA GENERAL DE 

OPERADORA MUNICIPAL DE ESTACIONAMIENTOS DE JUÁREZ, CON LA 

ABSTENCIÓN DEL VOTO DE LA PROFRA. ADRIANA TERRAZAZAS PORRAS. -------------- 

 

-------- ASUNTO NÚMERO CINCO.- RATIFICACIÓN DE NOMBRAMIENTO DEL              

LIC. MARIO ALBERTO RODRÍGUEZ GINER, COMO DIRECTOR ADMINISTRATIVO DE 

OPERADORA MUNICIPAL DE ESTACIONAMIENTOS DE JUÁREZ, SE PONE A 

CONSIDERACIÓN DE LOS MIEMBROS DEL CONSEJO MISMOS QUE RATIFICAN Y 

APRUEBAN POR UNANIMIDAD DE VOTOS EL NOMBRAMIENTO DEL LIC. MARIO 

ALBERTO RODRÍGUEZ GINER COMO DIRECTOR ADMINISTRATIVO DE LA 

OPERADORA MUNICIPAL DE ESTACIONAMIENTOS DE JUÁREZ. ---------------------------------- 



 

 

-------- ASUNTO NÚMERO SEIS.- AUTORIZACIÓN DE ESTADOS FINANCIEROS 

SEPTIEMBRE Y OCTUBRE 2007, A CONTINUACIÓN LA CONTADORA MARIA RAMONA 

VALENZUELA JEFA DEL DEPARTAMENTO DE CONTABILIDAD PROCEDE A HACER 

UNA PROYECCIÓN DE IMÁGENES Y EXPLICACIÓN DE LOS MOVIMIENTOS 

FINANCIEROS QUE SE DIERON EN ESOS DOS MESES DENTRO DE LA OPERADORA 

MUNICIPAL DE ESTACIONAMIENTOS DE JUÁREZ, SE SOMETE A CONSIDERACIÓN 

DE LOS MIEMBROS DEL CONSEJO MISMOS QUE LO APRUEBAN POR UNANIMIDAD 

DE VOTOS.---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

-------- ASUNTO NÚMERO SIETE.- SE PRESENTO EL PRESUPUESTO PARA EL 

EJERCICIO DE INGRESOS Y EGRESOS DEL AÑO 2008 DE OPERADORA MUNICIPAL 

DE ESTACIONAMIENTOS DE JUÁREZ, HACE LA SUGERENCIA EL TESORERO 

MUNICIPAL, DE QUE EL PRÓXIMO AÑO SE HAGA UN COMPARATIVO PROYECTANDO 

LOS MESES DE ENERO A DICIEMBRE DE 2007, POR EJEMPLO PARA PODER TENER 

UNA REFERENCIA Y HACER UNA EVALUACIÓN MAS EXACTA SOBRE LA 

AUTORIZACIÓN DEL PRESUPUESTO, CON ESTE PRESUPUESTO  SE TIENE 

CONTEMPLADO RENOVAR LA FLOTILLA DE VEHÍCULOS YA QUE LOS QUE SE 

TIENEN ACTUALMENTE SE ENCUENTRAN EN PÉSIMAS CONDICIONES DE 

OPERATIVIDAD AL IGUAL QUE LAS GRÚAS QUE SE UTILIZAN EN LOS PATIOS 

FISCALES DE LA OPERADORA, IGUALMENTE SE TIENE CONTEMPLADO INSTALAR 

UN SISTEMAS DE CÁMARAS DE VIDEO EN LOS DIFERENTES ESTACIONAMIENTOS Y 

EN LOS CORRALONES PARA MANTENER UN SISTEMA DE VIGILANCIA LAS 24 

HORAS DEL DÍA, SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DE LOS MIEMBROS DEL CONSEJO 

LA APROBACIÓN DEL PRESUPUESTO 2008, MISMOS QUE LO APRUEBAN POR 

UNANIMIDAD DE VOTOS------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

-------- ASUNTO NÚMERO OCHO.- AUTORIZACIÓN DE PRESUPUESTO PARA 

ACONDICIONAR EL PATIO FISCAL QUE SE ENCUENTRA A ESPALDAS DEL SALÓN DE 

LA FAMA ESTE PUNTO HIZO MENCIÓN LA C. PROFRA. ADRIANA TERRAZAS, QUE ES 

DE VITAL IMPORTANCIA YA QUE VA RELACIONADO CON LA APERTURA DEL 

PROGRAMA QUE VA A IMPLEMENTAR EL SR. PRESIDENTE, A PARTIR DEL DÍA 

PRIMERO DE ENERO DE 2008 SOBRE LOS VEHÍCULOS QUE ANDAN CIRCULANDO 

IRREGULARMENTE EN LA CIUDAD, SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DE LOS 

MIEMBROS DEL CONSEJO LA APROBACIÓN DEL PRESUPUESTO PARA 

ACONDICIONAR EL PATIO FISCAL, MISMOS QUE LO APRUEBAN POR UNANIMIDAD 

DE VOTOS LOS MIEMBROS DEL CONSEJO.------------------------------------------------------------ 

 

-------- ASUNTO NÚMERO NUEVE.- PROPUESTA  PARA QUE OPERADORA 

OBTENGA EL 70% DEL TOTAL DE LAS VENTAS DE REMATES Y EL MUNICIPIO SE 



 

QUEDE  CON EL 30%, SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DE LOS MIEMBROS DEL 

CONSEJO LA APROBACIÓN DE ESTE PUNTO, MISMOS QUE POR UNANIMIDAD DE 

VOTOS DECIDIERON ELIMINARLO Y SE QUEDA COMO ESTA, ES DECIR, 50% PARA 

OPERADORA Y 50% PARA EL MUNICIPIO.--------------------------------------------------------------- 

 

-------- ASUNTO NÚMERO DIEZ.- PROPUESTA SUJETA A AUTORIZACIÓN PARA 

AUMENTO EN EL COBRO  DE LAS TARIFAS EN TODOS LOS ESTACIONAMIENTOS Y 

PATIOS FISCALES QUE ADMINISTRA OPERADORA MUNICIPAL DE 

ESTACIONAMIENTOS DE JUÁREZ, LOS MIEMBROS DEL CONSEJO MANIFIESTAN 

QUE EN VIRTUD DE LOS ANUNCIOS QUE HIZO LA PRESIDENCIA MUNICIPAL EN EL 

SENTIDO DE QUE NO SE EFECTUARÍAN INCREMENTOS EN EL PAGO DE PREDIAL Y 

OTROS RUBROS, DE MOMENTO NO ES PRUDENTE AUTORIZAR ESTE INCREMENTO 

POR LO QUE POR UNANIMIDAD DE VOTOS LOS MIEMBROS DEL CONSEJO 

ACUERDAN POSPONER ESTE PUNTO PARA LA SIGUIENTE REUNIÓN DE CONSEJO 

DE OPERADORA.-------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

-------- ASUNTO NÚMERO ONCE.- AUTORIZACIÓN PARA QUE OPERADORA 

MUNICIPAL DE ESTACIONAMIENTOS DE JUÁREZ, CONTINUÉ REALIZANDO LA 

DONACIÓN DE UN PESO A FAVOR DEL DIF MUNICIPAL ÚNICAMENTE DE LOS 

ESTACIONAMIENTOS DE VIALIDAD Y EL DE PRESIDENCIA. SE SOMETE A 

CONSIDERACIÓN DE LOS MIEMBROS DEL CONSEJO LA APROBACIÓN DE LA 

DONACIÓN DE UN PESO AL DIF, MISMOS QUE LO APRUEBAN POR UNANIMIDAD DE 

VOTOS---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

-------- ASUNTO NÚMERO DOCE.- AUMENTO DE PARTIDA PARA CUBRIR GASTOS 

DE OPERACIÓN DE LA OPERADORA MUNICIPAL DE ESTACIONAMIENTOS DE 

JUÁREZ, TOMA LA PALABRA EL C. LIC. MARIO A. RODRÍGUEZ GINER QUIEN HACE 

UNA PRESENTACIÓN DE LA PROBLEMÁTICA QUE TIENE OPERADORA PARA 

EFECTOS DE HACER FRENTE A LOS GASTOS QUE TIENE PENDIENTES DE CUBRIR 

LA OPERADORA MUNICIPAL DE ESTACIONAMIENTOS DE JUÁREZ, SE SOMETE A 

CONSIDERACIÓN DE LOS MIEMBROS DEL CONSEJO LA APROBACIÓN DE LA 

PARTIDA PARA CUBRIR GASTOS DE OPERACIÓN DE OPERADORA, LOS MIEMBROS 

DEL CONSEJO LOS APRUEBAN POR UNANIMIDAD DE VOTOS.--------------------------------- 

 

-------- ASUNTO NÚMERO TRECE.- SIENDO LAS 14:30 HORAS DEL DÍA 29 DE 

NOVIEMBRE DE 2007, SE CLAUSURA LA PRIMERA REUNIÓN DE CONSEJO DE 

OPERADORA MUNICIPAL DE ESTACIONAMIENTOS DE JUÁREZ DE LA 

ADMINISTRACIÓN 2007 – 2010.------------------------------------------------------------------------------  

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

LIC. JOSÉ REYES FERRIZ 

PRESIDENTE DEL MUNICIPIO DE JUÁREZ 

Y PRESIDENTE DEL CONSEJO DIRECTIVO DE OMEJ. 

 

 

 

LIC. MARTHA LETICIA SILVA G.                           LIC. ALFREDO URÍAS CANTU 

 SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO Y                                    TESORERO MUNICIPAL Y VOCAL 

SECRETARIO CONSEJERO DE OMEJ.                                    TESORERO DEL CONSEJO DE OMEJ. 

 

 

 

ING. SERGIO ACOSTA DEL VAL             ING. EVERARDO MEDINA MALDONADO 

DIRECTOR GENERAL DE OBRAS                           PRESIDENTE DEL CONSEJO MPAL DE  

PUBLICAS Y CONSEJERO DE LA OMEJ                 PLANEACION Y CONSEJERO DE LA OMEJ 

 

 

 

ING. ALBERTO CONTRERAS O.                 C.P. JORGE DOMÍNGUEZ CORTEZ 

REPRESENTANTE DE CANACO Y                                    REGIDOR MUNICIPAL Y CONSEJERO DE 

CONSEJERO DE LA OMEJ.                                                 LA OMEJ. 

 

 

LIC. ARTURO JIMENEZ MORALES       PROFRA. ADRIANA TERRAZAS PORRAS 

COMISARIO DE LA OMEJ.                                     DIRECTORA GENERAL DE OPERADORA  

                                                                                 MUNICIPAL DE ESTACIONAMIENTOS  

                                                                                  DE JUAREZ. 

 

 

 

 

 

 


